

Investiga CEDH muerte de interno en Cadereyta



0



A- A A+

14 de Julio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó las diligencias preliminares para determinar las condiciones en las que se suscitó la muerte de un interno en el Centro de Reinserción Social de

Cadereyta.

Especialistas del área de Orientación y Recepción de Quejas iniciaron la investigación de oficio a partir del parte médico expedido por el centro penitenciario, así como la supervisión de rutina para recabar información sobre el deceso.

Al darse a conocer del fallecimiento del interno en un medio de comunicación local, la CEDH puso tomo conocimiento del caso y puso en marcha la repuesta inmediata para casos denunciados a través de los medios y la prensa.